
 

 

  

 
 

 

 

 

 

 

 

  

 「音楽たのしい！」と音楽の時間を楽しみにしている子が

多い１年生。授業の初めは「さんぽ」を振りを付けながら元気

に歌っています。「音楽に合わせて体を動かそう」の学習で

は、曲を聴いて、「どんな動物が出てきそうか」、「どんな風に

動いたらよいか」を想像しました。「ぶた」や「ゴリラ」などい

ろいろな動物になりきってとっても楽しそうな子ども

たちです。 そして、日直、給食当番、掃除の時間のデ

ビューをしました。掃除の時には、ほうきで床をはくこ

と、机の移動にチャレンジしました。ほうきの向きや使

い方を６年生が優しく教えてくれて、最後まで頑張って

教室をピカピカにすることができました。入学してか

ら、自分たちでできることがどんどん増えてきた子ど

もたちです。（文責：  ） 

今、４年生は、緑っこタイムで「点字ってな

あに」の学習に取り組んでいます。点字の存

在を調べたり、視覚障害の疑似体験をしたり

しています。９日（金）には、留萌みなとライオンズクラブ、北海道盲

導犬協会の協力により、４年生を対象にした体験学習が体育館で行

われました。右の写真のように実際にメスの盲導犬「ワフ」が登場す

ると、「かわいい！」と歓声があがり、噂どおりおとなしく、説明して

くださる方に寄り添う姿に釘付けでした。お話を聞き、訓練を受け

た犬でもなかなか盲導犬になれないこと、視覚障害の方と盲導犬が

パートナーとして出会うまでにいろんなハードルを乗り越えなけれ

ばならないことなどを教えていただきました。道内、全国的にも盲

導犬が足りない現状の中で貴重な機会となりました。４年生の子ど

もたちにとって、素晴らしい体験となる学習になりました。（文責：  ）  

 

 

 

４年楓組です。先日、今年度初の「きらきらチャレンジ」があ

りました。昨年度と同様、ジグザグ走行やハードル越えなどを

して周数を増やしていきます。障害物の準備や片付けはいつ

もみんなで力を合わせて行っています。今年度は準備をする

場所が変わりましたが、今まで何度も取り組んできたことを

生かしててきぱきと動き、自分たちの役割を終えると他の人

のお手伝いも進んで行う様子が素敵でした。この日はダンボ

ールカーリングに取り組み、チームのみんなと力を合わせて

楽しく活動することができました。次回は新しいメンバーを迎

えて、更に楽しく活動できると思います(^^♪たくさんの内容

を予定しているので、今年度も楽しみです！ 

◆ 

５年柏組です。今週の水曜日に特別支援学級のみんなで「１

年生を迎える会」を行いました。５年生は４月から準備を行っ

ていた「走ってクイズ」の進行とクイズの出題を行いました。１

年生が分かりやすく、そして楽しめる内容にできるよう２人で

知恵をしぼり、体を動かしながらクイズに答えるといった内容

に決めました。クイズの内容もひねりを加え、ユーモアにあふ

れた選択肢を入れておもしろくなるようにと考える姿に、他

者の気持ちを考えられるよさを感じました。しっかりと進行

を進め、１年生の笑顔を見ることができるなど、素晴らしい活

動になりました。 

◆ 

６年柏組です。今週水曜日のきらきらタイムで新メンバーを

迎える会を行いました。６年生の二人が司会進行とゲームを

担当しました。どんなゲームなら１年生も一緒に楽しめるかを

二人で話し合い、フルーツバスケットをすることに決めまし

た。当日までスムーズに司会ができるように何度も練習を重

ねました。そして当日、皆に聞こえやすい声でセリフを言い、

時にはアドリブを入れてその場に合わせてスムーズに進行し

ていました。自分の役割に真剣に向き合い、責任感をもって

取り組む姿がとても素晴らしいと感じました。みんなで楽し

める素晴らしい会になりました。 

今年から始めた自主学習ノートの取組。毎週水曜日に実施

することにしています。子どもたちが「先生、見て！これやっ

たよ！」と誇らしげに見せてくれるのを、毎週楽しみにして

います。内容も充実しており、自分が夢中になっているもの

の紹介文を書いたり、テストでの間違いを復習したりとバリエーション豊富です。ノ

ートの最後には振り返りを書くようにお願いしているのですが、ある子は「自分で作

った問題で筆算が分かった。次も分からない問題は

もう一回やると良いと思った」と記していて、自ら考

えながら学習している姿に感動しました。低学年と

いうこともあり、ご家庭でもアドバイスをいただいて

いることと存じます。このように自分で考えて学習

することは、授業だけでなく日常生活でも活用でき

る力になると考えておりますので、今後ともご協力

をお願いいたします。（文責：  ） 

早いもので５月も半ば。５年生は高学年としての生活が２か

月目に入り、みんなで協力しながら元気に生活しています。  

最近、自分から進んで行動する子が増えています。困ってい

る子を助けてあげるだけでなく、友達が喜ぶような優しい行

動が見られ、「ありがとう」という言葉が飛び交うクラスは素

敵だなと感じています。先日、５年生になり初めての席替え

を行いました。席替え後は「質問カード」をめくりながら互い

に自分の思いを伝え合いました。「友達の考えが知れてよか

った」「意外だった」「自分と同じだった」「なるほどと思った」

など、たくさんの感想が聞かれました。今後も自分

の気持ちを伝え合える関係を大切にし、自他理解

を深められるような活動を通して、より良い友達

関係を築いていってほしいと思います。（文

責：  ） 

３年生からスタートした『緑っ子タイム』（総合的な学習の時

間）は、子どもたちが自分でテーマを決めて、調べて、情報を

取捨選択し、掲示物やパソコンなどでまとめたり、発表した

りします。最初の学習はコンピューターの使い方を広げる学

習をしました。さて、これからが本番。次のテーマは「留萌市の観光大使になろう」で

す。社会科とリンクするところもありますが、自分たちが

住んでいる留萌市の魅力を発見したり、アピールの方法

を考えたりします。最初の学習では留萌市で自分の好き

な場所を共有し合いましたが、多くはバリュやモスなど

…。自分の生活を振り返ったり、身近な人に聞いてみたり

しながら、どんどんと留萌市の魅力について調べていき

ます。ご協力よろしくお願いします。（文責：  ） 

６年生になり、児童会活動、クラブ活動、縦割り班活動が

本格的にスタートしました。どの場面でも最上級生としての

責任が伴います。子どもたちは、慣れないながらも、みんな

で協力しながら取り組んでいます。４月から

続けていた１年生のお世話が今週で一段落し

ました。朝のお世話、牛乳パックの開き方、そ

して掃除のお手本として一生懸命頑張りまし

た。１年生の存在が、６年生を成長させてくれ

ました。名前も覚えてもらったかな？さあ、

次は、運動会です。皆さんの活躍を楽しみに

していますよ！（文責：  ） 

  

■事務室からのお知らせ 
今年度より、給食費はコープさっぽろでの徴収となりました。それに伴い、学校諸費の口座振替の回数・金額が大きく変

更となります。詳細につきましては４月にお配りした「令和７年度 学校諸費等納入のお願い」に記載していますのでご確
認ください（もしお手元になければ事務室までお知らせください）。 
そこにも記載しましたが、今年度より口座振替時に児童１人あたり３３円（税込）の手数料が発生することになりました。

この手数料については口座の残高不足により引き落としができなかった場合にも発生いたします。その場合は再振替時に１
回目の手数料を上乗せして口座振替を行います。再振替とならないよう、口座振替前日までに残高の確認をお願いします。
振替日・金額につきましては近日中にお知らせする予定です。（文責：  ） 

学校スローガン 

「自分で考え 決めて チャレンジ！ みんなでつくる 明日の緑小！」 

今年も全員でお花見できました。 

 


